

Pacientes abandonados

● La decisión del gobierno de fraccionar en cuotas el traspaso de los \$73 mil millones comprometidos a los hospitales, pese a la dramática cifra de 3 millones de pacientes en lista de espera, constituye otro grave incumplimiento con el

país.

Para los pacientes, significa seguir esperando por una cirugía o una consulta que, en muchos casos, no admite demoras sin poner en riesgo su salud o su vida. Para el personal de salud, implica trabajar en condiciones de sobrecarga y sin los recursos que se requieren para responder a la demanda. Y para los proveedores, supone enfrentar una creciente morosidad e incertidumbre que dificulta mantener la operación y el suministro de insumos esenciales.

El país necesita que la autoridad cumpla íntegramente y a tiempo con los recursos comprometidos, priorizando el derecho a la salud y la estabilidad del sistema. No hacerlo es, simplemente, inaceptable.

*Eduardo Del Solar, Asociación de
Proveedores de la Salud*